

LA UIM Y LA UNIVERSIDAD DE SANTIAGO DE CALI PROMUEVEN LA FORMACIÓN EN GOBIERNO ABIERTO

Óscar G, Luengo, Director de la Escuela Iberoamericana de Altos Estudios en Gobierno Local de la Unión Iberoamericana de Municipalistas dictó una conferencia magistral en la Universidad de Santiago de Cali, Colombia, sobre Gobierno Abierto y herramientas para su aplicabilidad.



Óscar G. Luengo, en el centro, durante su visita a la Universidad de Santiago de Cali.

El Instituto de Investigación Urbana y Territorial de la Unión Iberoamericana de Municipalistas UIM, busca promover el conocimiento de la realidad urbana y local en Iberoamérica y compartir experiencias ejecutadas con éxito en diferentes ciudades.

En el marco del Convenio de colaboración firmado por la Universidad Santiago de Cali y la Unión Iberoamericana de Municipalistas para la creación del Instituto de Investigación Urbana y Territorial – Sede Colombia, con la finalidad de promover el intercambio de experiencias y el estudio de problemas que afectan a los gobiernos locales en temas relacionados con la promoción de la calidad democrática y el estado del bienestar, se realizó la Conferencia Gobierno Abierto el miércoles 15 de abril en el Auditorio Aula Máxima Estanislao Zuleta, al que asistieron más de 250 representantes de sectores populares, gestores públicos y comunitarios para escuchar la conferencia dictada por el Doctor Oscar G, Luengo, Director de la Escuela Iberoamericana de Altos Estudios en Gobierno Local de la UIM.

El doctor Luengo manifestó su agrado por la activa participación de los asistentes *“Una vez terminada la conferencia todos los asistentes querían conocer más, querían copias de las presentaciones de las herramientas comunicativas de participación pública analizadas en la conferencia, ellos querían llevárselas y empezar a aplicarlas, mucha gente con gran entusiasmo y con inmensas esperanzas de que si se puede implementar Gobiernos Abiertos a la comunidad, al pueblo, gobiernos transparentes, sin corrupción, buenos gobiernos transformadores y que permitirán el cambio social”*

En la conferencia el doctor Luengo, profundizó en las experiencias ejecutadas en otros países y localidades de Gobiernos Abiertos y los métodos utilizados de participación pública, herramientas utilizadas por estos para lograr consultar a la comunidad y obtener respuestas al instante y la obtención de consensos para la aplicación de respuestas a sus necesidades más importantes. Entre ellas hablo de Áppgree, una aplicación comunicativa de consulta que permite en cortos tiempos obtener mediciones de los resultados de las respuestas y así saber cuál es la propuesta más votada por la comunidad.

Promover la gobernabilidad y la mejora continua de la gestión pública municipal a través de la investigación, y favorecer el intercambio de experiencias entre gobiernos locales y centros de investigación de todo el mundo es una meta de la Universidad Santiago de Cali – USC y de su programa de Internacionalización Santiaguino – PISA acompañados de Extensión Universitaria.

Esta iniciativa de la USC y del Programa de Internacionalización Santiaguino – PISA, hace parte de las funciones misionales de docencia, investigación y extensión que buscan realizar continuamente análisis comparativos de Gobernanzas buscando fortalecer nuestra política educativa de Transformación & Buen Gobierno.

Por: Unidad de Comunicación USC

La Editorial de VOX LOCĀLIS no se responsabiliza de los juicios y opiniones expresados por los autores en sus artículos y colaboraciones.